

Ibagué, 28 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1808

Alcaldía y Policía, unidos contra los jibaros y la delincuencia en colegios de Ibagué

Los planes de control buscan garantizar entornos seguros, saludables y tranquilos.

Los niños, jóvenes y adolescentes son para el gobierno de la alcaldesa Johana Aranda una prioridad; por lo tanto, y en articulación con la Policía Metropolitana, se adelantan planes de control y seguridad en las instituciones educativas, con el fin de proteger a esta población.

“En esta oportunidad estamos en la comuna Siete, en la Institución Educativa Carlos Lleras Restrepo, donde hacemos presencia para brindar entornos de seguridad y tranquilidad. Nos tomamos las comunidades y sus entornos para que aquellos delincuentes que quieren dañar la vida de los niños, no hagan presencia en estos sitios”, indicó Héctor Torres, funcionario de la Alcaldía de Ibagué.

Estas actividades se desarrollan con el apoyo de Policía de Infancia y Adolescencia, carabineros, unidades de caninos antinarcóticos y el apoyo tecnológico como drones, que permiten tener una visual de los colegios y de los entornos.

“Estas jornadas son con el fin de evitar vulneración o riesgo que puedan afectar la integridad de nuestros niños. En estos planes están comprometidas varias especialidades de la Policía, y la tecnología para garantizar la integridad de los ciudadanos”, informó el mayor Yhon Aristizábal, jefe del Grupo de Protección a la Infancia y la Adolescencia de la Policía.

En las acciones se llevan a cabo registro a personas, consulta de antecedentes y recorridos con los caninos, con el objetivo de identificar posibles situaciones de riesgo.